



# 音戸っ子だより

電話：51-2712 Fax：51-2819 夢をもち 自ら動き たくましく生活する 児童の育成



向暑の候、保護者、地域の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。平素より、本校の教育推進に対し、ご理解ご協力をいただきまして誠にありがとうございます。



6月の参観日、親子美化活動、引き渡し下校訓練も大変お世話になりました。

さて、7月に入り、子ども達が楽しみにしている夏休みまで後わずかとなりました。締めくくりとして学習面、生活面のまとめをしていきたいと思います。

熱中症には  
要注意です

- ☆ 年間を通して 「いつでも どこでも だれにでも 先にあいさつ」
- 「よい返事 あいての気持ち にこにこだ」
- 「夏を元気に過ごそう」

## 水泳の学習をしています



6月17日(火)より水泳の学習を始めました。今年度から波多見小学校のプールを使用することになり、貸し切りバスで行っています。保護者の皆様には、水泳学習に向けて様々な準備をしてくださいり、ありがとうございました。「水泳の決まりを守る」「熱中症対策」を講じながら、安全第一で授業を進めています。



今年度も水泳指導の再開にあたり、呉市消防局西消防署音戸分署から講師を招き、教職員が「心肺蘇生講習(6/11)」を受講しました。水泳を楽しみにしている児童も多くいますが、不安に思っている児童もいます。一人一人の実態に合わせて、泳力を向上させていきます。



## 授業研修会（4年生・1年生）

6月20日(金)に今年度第1回目の授業研修会を開催しました。音戸小学校では、「国語科・算数科・総合的な学習の時間」を中心に授業研究を進めています。1回目は音戸中学校区小中一貫教育合同研修会として行いました。4年生の算数科「『垂直・平行と四角形』～算数博士になって美しい模様を作ろう！！」の授業でした。波多見小学校の蒲原校長先生に授業参観後、指導をしていただきました。平行四辺形の作図の仕方を図形の定義や性質を基に考えてかき、どのようにかいたのかを友達に説明しました。友達と自分のかき方を比べながら説明し合ったことで、平行四辺形の性質についてより理解を深めることができました。4年生の児童の集中力や学びに向かう前向きな姿勢に感心しました。



4年算数科「垂直・平行と四角形」

6月27日(金)には2回目授業研修会を開催しました。1年生の国語科「きいてつたえよう」の授業でした。当日は呉市教育委員会から講師を招聘し、指導をしていただきました。伝言ゲームを通して、大事なことを落とさずに聞く方法について自分で考え発表することができました。



1年国語科「きいてつたえよう」

児童が、「分かった」「できた」「もっと学びたい」と思える授業を目指して全職員が一丸となって研修を続けてまいります。

# 今 音戸小学校では

最近の様子を紹介します。本校の教育活動に温かいご支援をありがとうございました。



5年生の授業で音戸まちおこし協力隊の新谷様と地域の方にお越しいただき、畑づくりをしています。さつまいもやかぼちゃ、ゴーヤ、トウモロコシを育てています。「音戸小わいわい村」として一緒に活動していきます。協力していただけありがとうございます。

6年生の授業で岡田様をお招きし、「清盛太鼓」を学びました。迫力ある演奏に憧れをいだいたようです。温かい励ましと分かりやすい指導をしてくださいり、学習発表会に向けて意欲を高めながら取り組んでいきます。

5年生の家庭科の授業の地域協力隊として渡子区在住の中本様にお越しいただき、裁縫を教わりました。「玉結び」や「玉止め」の仕方のコツを教わりながら、何度も練習するうちにできるようになりました、とても嬉しそうな5年生でした。



音戸小代表の皆様が「PTA ソフトバレー ボール大会」に出場されました。今年も素晴らしいチームワークで楽しんでプレーし、大活躍されました。選手や役員の皆様、練習や大会への出場ありがとうございました。

「なぎさ音戸保育園」が1年生を招待してくださり、保育園児との交流を行いました。わくわくして参加した1年生。ゲームや歌など楽しい時間を過ごしました。メダルをいただいたことも嬉しかったそうです。

6年生は音戸学校給食共同調理場の池田栄養士様をお招きし、食育の授業を行いました。「ひろしま給食100万食プロジェクト」のメニューを考えました。今年のテーマは、「世界に挑戦!!～地元食材の魅力再発見～」です。



スマイル朝会では、学年発表の場を設けています。今年度トップバッターは2年生でした。国語科「名前を見てちょうどいい」の音読劇を披露しました。登場人物になりきり、気持ちを込めて表現することができ、他学年からよかつたことをたくさん言ってもらいました。

地域の方に七夕用の笹を7本もいただきました。短冊に願いを書いたり、飾りを作ったりして子ども達は大喜びで笹に飾りました。音戸小に彩を添え、季節を感じることができると支援に感謝申し上げます。

「音戸の瀬戸ふれあい朝市」で5年生が「音戸の舟唄」を、3・4年生が「きっずソーラン」を披露しました。一生懸命歌ったり踊ったりする音戸小の児童に、たくさんの方の温かい拍手をいただきました。発表の場をありがとうございました。

## ★教育相談窓口★



- 学校電話番号 (0823) 51-2712 ○相談担当 石川教頭 村岡教諭 安部教諭 上田尾養護教諭
- 保健室あるいは相談室など

相談日以外でも対応しますので遠慮なく相談してください。

